

Jefes policiales irán a estudiar a la Universidad

Serán cursos sobre "gerenciamiento de la seguridad" • Es un acuerdo entre el Gobierno bonaerense y tres universidades • Incluye a los comisarios

Los policías bonaerenses tendrán nuevos cursos de capacitación. A partir de un convenio que el Ministerio de Justicia provincial firmó ayer con los rectores de tres universidades del conurbano, unos 900 jefes policiales comenzarán a actualizarse en temas relacionados con la seguridad.

Según este acuerdo, las universidades nacionales de Lanús, Lomas de Zamora y San Martín les darán a los comisarios, subcomisarios, jefes y subjefes de los 13 departamentos judiciales bonaerenses un curso sobre "gerenciamiento de la seguridad". Abarcará —según explicó el propio ministro León Arslanián— desde cómo mejorar las relaciones con la comunidad hasta cómo manejar un presupuesto.

"Este es el final de esa idea corporativa que supone que la única instrucción para los policías viene de los propios policías", les dijo Arslanián a los 50 jefes que participaron del acto.

El ministro dio enfáticamente por descontado que todos los policías iban a estar de acuerdo con ir a la Universidad.

El primer curso empezará en agosto. Van a estar sometidos a un régimen de asistencia obligatoria y a otro de exámenes, como cualquier alumno universitario. Aunque en una segunda instancia se piensa en hacerlo abierto, por ahora el curso va



CARLOS RIVERO

ANUNCIO. El acuerdo fue firmado por el ministro León Arslanián (centro).

a ser sólo para policías.

Este es el primero de esta característica que se organiza en la Bonaerense. Arslanián admitió que actualmente, "salvo excepciones individuales, ningún policía vuelve a capacitarse después de que termi-

na su carrera en la Escuela Vucetich".

Además de Arslanián, en el acto que sirvió de presentación del convenio estuvieron el rector de la Universidad de San Martín, Daniel Malcolm; la de Lanús, Ana María Jaramillo y el de Lomas de Zamora, Omar Szulak. También estuvo Haydeé Barletta, subsecretaría de Formación y Capacitación del Gobierno bonaerense.

La rectora Jaramillo destacó: "Para la universidad pública, este convenio debe ser tomado como una oportunidad de cumplir con nuestra función social y nuestra voluntad de servir a la comunidad". □

La titular de la UNLa, con EL SOL, analiza planes y proyectos "Ciudad del conocimiento"

En una entrevista concedida por la rectora de la Universidad Nacional de Lanús, Ana Jaramillo a EL SOL, aclaró las relaciones que tiene la casa de altos estudios con la comunidad, describió proyectos futuros y señaló detalles académicos. Anunció el proyecto de un nuevo dimensionamiento, único, original y representa una formación sólida, actual y revolucionaria.

La relación con la comunidad

"La Universidad Nacional de Lanús, fue la primera que generó el Consejo Social Comunitario, donde la comunidad participa del Consejo Superior o sea en el gobierno de la Universidad. Los docentes, no docentes y estudiantes lo aprobaron, en asamblea universitaria, implica que hay una gran vinculación con la comunidad. Nuestro proyecto académico va a responder a las necesidades comunitarias", precisó la rectora.

Formas de la capacitación

Acorde con lo apuntado, Ana Jaramillo graficó que "nosotros capacitamos 1.800 docentes de acuerdo con el programa de la reforma educativa. Firmamos un convenio con la Provincia y nos hacemos cargo de la capacitación y gestión policial. Lo que es reforma de seguridad y justicia. Hicimos todos los cursos de reforma procesal penal para jueces y fiscales, -de Lanús y otros distritos-. Nuestros proyectos académicos, en su totalidad, están dirigidos a las políticas públicas, sobre todo a lo social. Dictamos la carrera de enfermería -donde concurren 1.000 personas- tanto en el ciclo de complementación curricular, como en licenciatura. Hay dos situaciones con la comunidad, unas son curriculares y otras por extensión, fundamentalmente capacitar a los distintos estamentos comunitarios".



Ana Jaramillo, rectora de la Universidad de Lanús

Obras y megaproyectos

La titular de la UNLa, se refirió especialmente a nuevas obras -en las instalaciones que se construyen-, comentando que "éste era un predio cerrado a la comunidad y abrimos una puerta, inauguramos una plaza. Las nuevas obras tienen 300 mts., donde tenemos cuatro departamentos, -que antes se llamaban facultades-, ocho aulas más, la biblioteca, el aula de informática y el bar. En fin, todas las carreras van a ser concentradas acá, excepto las maestrías que tienen una copiosa población que generalmente proviene de Capital. Le señalo que tenemos dos proyectos gigantes: uno es la Ciudad del Conocimiento, -que implica modificar la función de la universidad-. Está ceñido a las nuevas tecnologías, sobre todo la informática, la cibernética y las de comunicación. El otro proyecto es el de Ciencia y Tecnología que es un Centro interactivo que vamos a construir en corto plazo".